

Un guichet de la Poste transféré en pharmacie !

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-03-03 10:28:26 - Vu sur pharmacie.ma

Jugé peu rentable, un guichet de la Poste sera transféré au comptoir d'une pharmacie du quartier ! Cela se passe en Suisse, et c'est la deuxième officine du canton de Vaud à se transformer ainsi en agence-pharmacie.

Si la titulaire de la « Pharmacie des Grangettes », Bernadette Sierro, a répondu favorablement à l'offre de la Poste helvétique, c'est uniquement par souci de maintenir « un service de proximité », dans ce quartier déserté peu à peu par les commerces. >

La Poste va verser une rémunération de prestation à la pharmacie, mais la titulaire de la pharmacie ne compte pas davantage sur cette « nouvelle mission » pour augmenter sa clientèle. Pour elle, l'objectif est tout autre. « Si on ne conserve pas d'agence postale ici dans le quartier, les habitants prendront d'autres habitudes ailleurs, ce qui sera néfaste à mon activité », analyse-t-elle. Toutefois, les habitants du quartier ne sont pas enthousiasmés par cette alternative. Ils réclament, à grand renfort de manifestation, le maintien de leur bureau de poste. Car, disent-ils, la pharmacie ne pourra assurer les mêmes prestations qu'une agence postale, il ne sera, par exemple, « pas possible de retirer de grosses sommes d'argent, ni des recommandés ».